



HERIDOS DE GUERRA EN MORENA

Incierto el rumbo que tomarán Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal, tras la designación de Sheinbaum como candidata presidencial y está en veremos la renuncia de Mario Delgado



ncierto es el futuro de dos personajes clave del momento político del país: **Marcelo Ebrard** y **Ricardo Monreal**.

Al fragor de la batalla por la candidatura de Morena, los dos quedaron con profundas *heridas de guerra*.

Y es que a unos días de conocerse el triunfo de **Claudia Sheinbaum** en la interna, no se sabe aún qué pasos van a seguir.

En este espacio dije que el zacatecano iría a competir por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, como parte de un acuerdo con **Andrés Manuel** y la propia Claudia.

Estaban todos en el entendido de que así sería. Fue una promesa/acuerdo que surgió de Palacio Nacional.

Le abrieron a Monreal la puerta para la interna por la capital, como se la abrieron en la carrera por la candidatura presidencial. Y ahí están los resultados: lo mandaron al último lugar. Con ese estatequieta lo "invitaron" a pasar a la segunda contienda. **¿Pero cómo participar en un proceso con tanto maltrato anticipado?**

Bueno, si eso ya era mucho, lo que ha seguido raya en la humillación, lo dice gente *de peso* en el partido guinda.

Le hicieron creer a Monreal que habría *piso pareja* como en la contienda presidencial. A partir de esa experiencia y algunos hechos de los últimos días, piensan que en el caso de la lucha por la CDMX, llegaría en un escenario muy parecido o peor.

A las pruebas se remiten. Ya le pusieron por delante a **Clara Brugada** y a **Omar García Harfuch**.

Esto en el equipo del senador lo tomaron como un ataque directo y una invitación para no meterse al proceso capitalino.

Ven que el equipo que domina ahora no es generoso y Claudia, con el bastón de mando, dirá la última palabra.

Lo cierto es que ya tomaron nota en el grupo de Monreal y bajo lógica de que la dignidad tiene sus límites, **están a punto de declinar su participación**. No sabe aún cuáles son los siguientes pasos después de confirmar su decisión.

Lo cierto, sin embargo, es que no romperá con su partido. Se quedará a dar la pelea interna.

**En el g
Monreal
punto d
su part**



El caso de Ebrard tiene matices e *ingredientes* distintos. Con él no hubo ningún tipo de acuerdo, al menos con Sheinbaum. El ex canciller nunca quiso acercarse a ella y **no negoció nada**. Ahora es incierto su futuro político. Han dicho de todo. La realidad la conoceremos en las próximas horas. Por lo pronto, en Morena hacen todo para mantenerlo en el partido por el peso que representa. El **25%** de lo que obtuvo en las encuesta ahí está y nadie sabe qué hará con eso. La recomendación que le han hecho es que lo tome como base para pedir o negociar una cantidad equivalente de posiciones en la **Cámara de Diputados**, el **Senado** y hasta en los estados, municipios y congresos locales. Su fuerza no es menor. Y guste o no, podría generar un cisma de daños incalculables a la 4T. Es una pieza fundamental, igual que **Ricardo Monreal**.

Por lo pronto, Marcelo se reúne este lunes con su equipo más cercano y definirá si se queda o se va de Morena, mientras las huestes de Mario Delgado hacen todo para mantenerlo. Más allá de si están o no de acuerdo con sus formas y métodos, lo necesitan.

¡Hagan sus apuestas!

—
**po de
stán a
declinar
participación**
—

DEFINIDAS ESTÁN algunas fechas entre Morena y Sheinbaum. El próximo **17 de septiembre**, la ex jefa de Gobierno inicia por todo el país su gira del agradecimiento, que no es otra cosa más que pasar lista por los comités estatales del partido y grupos afines al movimiento.

Y, por otro lado, entre el **7 de octubre** y los primeros días de enero, habrán de definirse las candidaturas de Morena a nueve gubernaturas en juego, entre ellas la CDMX. En ese contexto, no está definida aún la fecha de la renuncia de **Mario Delgado** a la Presidencia del partido y si buscará o no ser candidato al Gobierno de la CDMX. Ambas cosas, aseguran, se deciden a finales de año o principios de 2024.

Y como dice **el filósofo... Nome acuerdo**: "A pesar de las heridas de guerra la dignidad perdura".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

**En el grupo de
Monreal están a
punto de declinar
su participación**

